## Stadtner Gespräch Das museumbickel zeigt eine Ausstellung des Fotografen Lois

Hechenblaikner über die vom

Massentourismus gezeichneten Landschaften von Tirol, Er konfrontiert uns mit einem Phänomen, welches auch in der Schweiz aktuell ist. Am Samstag, 27. März, findet um 16 Uhr zu diesem Thema das Stadtner Gespräch im museumbickel in Walenstadt statt. Der Künstler wird zuerst eine Auswahl seiner Bilder zeigen und anschliessend zusammen mit Stefan Kunz (Präsident Internationale Alpenschutzkommission Cipra Schweiz), Björn Caviezel (CEO Heidiland Tourismus AG) und Guido Baum-

gartner (Kurator museumbickel) über die Kontroverse des Massentourismus diskutieren.